



DESTOCAMINE

www.destocamine.fr

Wittelsheim le 20 avril 2022

Objet: Communiqué de presse Destocamine

Entre les deux tours des élections présidentielles, pendant le week-end pascal et les congés scolaires de printemps, le Premier ministre Jean Castex et la ministre de la transition écologique, Barbara POMPILY, ont signé un scandaleux décret ouvrant la voie à l'enfouissement définitif des déchets toxiques sur le site de Stocamine et contournant ainsi l'arrêt de la cour d'appel administrative de Nancy du 15 octobre 2021.

Malgré l'opposition des parlementaires alsaciens, des syndicats et des associations environnementales, au mépris des différents recours auprès des tribunaux, le gouvernement souhaite apparemment passer en force et clore ce sujet avant la fin du mandat présidentiel !

Sont-ce là les promesses écologiques de la campagne du président sortant ?

Nous ne pouvons-nous y résoudre.

Le collectif Destocamine dénonce fermement ce procédé sournois et anti démocratique et continuera de se battre pour, enfin, parvenir à faire déstocker les 42 000 tonnes de déchets toxiques.

Yann FLORY pour le collectif Destocamine

Collectif DESTOCAMINE, constitué d'associations et d'organisations suivantes : ACCES, AC Langenzug, Alsace Nature, BUND, CLCV, Collectif Citoyen Guebwiller, GAIA, Thur Ecologie Transport, CFDT, CFTC, CGT. Eau en Danger, Alternatiba Soultz

Porte-parole Yann Flory [06 87 16 37 86](tel:0687163786) / collectif.destocamine@gmail.com